



Starkes Team: Nazife Aydin, die neue Filialchefin, Helmut Raßfeld (li.), treibende Kraft des ersehnten neuen Versorgungsangebot Am Butzweilerhof und Maik Baumgardt, Leiter Filialentwicklung bei ALDI Süd, Dormagen Mit einer futuristisch glitzernden Spiegelfassade beeindruckt der soeben fertiggestellte Neubau von ALDI am Kreisverkehr der Mathias-Brüggen-Straße schon von Weitem.

"Wir wollen damit architektonisch ganz neue Wege gehen - und sind mit dem Ergebnis sehr glücklich", erklärte Maik Baumgardt, Leiter der Filialentwicklung bei ALDI Süd in Dormagen, zur Eröffnung Anfang September 2014.

Ebenso große Freude zeigte auch Helmut Raßfeld, der symbolisch das rote Band um die Eingangstür öffnete. Denn als Geschäftsführer der Rhein Estate war er es, der bereits 2011 die Ansiedlung eines dringend benötigten Versorgungsangebots Am Butzweilerhof in die Hand nahm und schließlich bis zur Baureife führen konnte. "Für die 11.000 Beschäftigten hier in Kölns größtem Wirtschaftsgebiet Am Butzweilerhof ist dieses Versorgungsangebot dringend nötig", so Raßfeld, "daher musste und wurde gemeinsam mit der Stadt hier auch eine individuelle Lösung geschaffen."

Der neue "Glitzer-ALDI" hat von 8.00 bis 20.00 Uhr geöffnet und wird geleitet von Nazife Aydin und ihrem Team.